

Regierungsratsbeschluss

vom 23. April 2019

Nr. 2019/678

Vernehmlassung zum Sachplan Fruchtfolgeflächen (FFF) Schreiben an das Bundesamt für Raumentwicklung, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 20. Dezember 2018 haben die Eidgenössischen Departemente für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) und für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF) dem Kanton Solothurn den überarbeiteten Sachplan Fruchtfolgeflächen (FFF) zur Stellungnahme zugestellt.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartements wird die Stellungnahme zum Sachplan Fruchtfolgeflächen (FFF) an das Bundesamt für Raumentwicklung beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Raumentwicklung vom 23. April 2019

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Raumplanung
Amt für Umwelt
Amt für Verkehr und Tiefbau
Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Landwirtschaft
Amt für Wald, Jagd und Fischerei
Medien